

Patrulla en Casa, campaña contra la violencia intrafamiliar

Escrito por Redacción

Martes, 14 de Abril de 2020 14:32 - Última actualización Martes, 14 de Abril de 2020 14:36



Este martes 14 de abril, la Policía Nacional, como parte de las actividades que viene realizando durante la emergencia sanitaria en efectos de control a la medida de aislamiento preventivo, anunció el lanzamiento de la campaña 'Patrulla en Casa'.

El objetivo es generar una oportunidad para evitar la violencia intrafamiliar en todos los hogares colombianos, con la presencia de uniformados policiales, tanto hombres como mujeres, al servicio de las familias.

Patrulla en Casa, es una campaña apoyada y coordinada por el Gobierno Nacional, que pretende llegar a todos los rincones de cada Departamento y Municipio del país, para informar y brindar atención oportuna ante posibles situaciones de violencia intrafamiliar, y de esta manera convertirse una plataforma que potencia las políticas públicas orientadas a la protección y el fortalecimiento de las familias como protagonista del desarrollo social.

Asimismo, esta nueva propuesta de la Policía incluye la verificación de los casos ya reportados ante las autoridades y su evolución en el entorno familiar.

Durante el 2020, en el Departamento Archipiélago de San Andrés, se han registrado 42 casos de violencia intrafamiliar: 36 han sido reportados por mujeres y seis por hombres, de los cuales uno de ellos perdió la vida luego de una riña en su residencia durante la primera fase de la cuarentena nacional.